

-----English Message Below-----



Bonjour chères familles,

J'espère que vous passez une agréable fin de semaine et que vous avez bien profité du soleil. Il ne reste plus que 3 semaines d'école avant les vacances d'été!

Merci à tous nos parents qui ont contribué à la semaine de la bicyclette GoByBike. Un merci tout spécial à James Wingfield et à Tomy Vezina pour leur présence policière.

Merci à tous les parents qui ont assisté à la dernière rencontre de l'APÉ. Nous remercions tout spécialement Stephanie Belle Coulson, Eric Bondy et Tatiana Tordoya Askerhaug pour leur contribution.

Franc départ/Strong Start: Merci d'inviter toutes les familles avec enfants préscolaires (même anglophones) à s'inscrire au programme de l'École des Grands-cèdres ci-dessous.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Pour les dernières activités et galerie photos de l'ÉGC, consultez notre page [Facebook](#)

CALENDRIER JUIN 2024

Date	Évènement
12 juin	EXPO SCIENCE des 6e/7e dans le gymnase DERNIER Club de devoirs 14h40-15h40 (Mme Laura & M. Sebastian)
17 juin	CONGÉ Reprise du Vendredi Saint (ÉGC est fermée)
20 juin	Journée à la ferme Shelter Farm (le transport est inclus) INFO À SUIVRE Graduation des 7e au foyer à 18h
21 juin	Journée Nationale des Autochtones Bienvenue à la Maternelle de 13h à 14h

24 juin	Bilan des acquis scolaires à la maison (3e bulletin MyEdBC) Après-midi des Olympiades à l'ÉGC
26 juin	Assemblée du mois Spectacle de talents BBQ Familial (INFO À SUIVRE)
27 juin	Dernier jour d'école et départ hâtif à 11h40 (avec service d'autobus)
28 juin	Journée administrative pour enseignants et admin
2-5 juillet	Le bureau administratif de l'ÉGC sera disponible de 9h à 14h

Passez une excellente semaine et **BONNE FÊTE DES PÈRES!**

-----English Message-----



Hello dear families,

I hope you had a lovely weekend and enjoyed the sunshine. There are only 3 weeks of school left before summer vacation!

Thank you to all our parents who contributed to GoByBike Week. Special thanks to James Wingfield and Tomy Vezina for their police presence.

Thank you to all the parents who attended our last APÉ meeting. Special thanks to Stephanie Belle Coulson, Eric Bondy and Tatiana Tordoya Askerhaug for helping to organize this event.

Franc Départ/Strong Start: Please invite all families with preschool children (even English speaking) to register for the École des Grands-cèdres program below.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Stay in touch with our school page on [Facebook](#)

JUNE 2024 CALENDAR

Date	Event
12 June	EXPO SCIENCE Gr 6/7 in the gymnasium Last HW Club 2:40-3:40pm (Mme Laura & M. Sebastian)
17 June	HOLIDAY Make up day for Good Friday (ÉGC is Closed)
20 June	Day at the Shelter Farm (Bus is included) INFO COMING Graduation Gr 7 at 6pm in the Jericho Foyer
21 juin	National Indigenous Peoples Day Welcome to Kindergarten Day at l'ÉGC from 1-2pm
24 June	Third Semester Report Card go home Olympics Day in the afternoon at l'ÉGC
26 June	General Assembly (Parents are invited) Talent Show Family BBQ (INFO COMING)
27 June	Last Day of School for Students Early Dismissal at 11:40am (Bus is available)
28 June	Administrative Day for teachers and admin
2-5 July	Administrative Office open 9am until 2pm

Have a great week and **HAPPY FATHER'S DAY!**

Marie-Pascale et toute l'équipe des Grands-cèdres